

Marina Moreno González y Lidia Medina Costrenas. 4ºA.

## CENICIENTA

- Su familia no aparece, es decir, le falta la figura paterna y materna.
- Aparece una madrastra, esta siempre es mala, y busca el poder absoluto o la riqueza.
- La protagonista casi siempre suele hacer o realizar las tareas domésticas, siempre la tratan mal.
- El príncipe aparece con una gran belleza, casi siempre todos los doncellas del reino sueñan con estar con él.
- En la figura del rey, padre de el príncipe en casi todos los cuentos es viudo, su mujer falleció o estaba de viaje.

En casi todos los cuentos populares o tradicionales aparecen esas características.

Los cuentos anteriormente eran desfavorecidos para las mujeres, pero ya es hora de que cambie.

## "La última llamada"

La joven Cenicienta vivía en una casita cerca de una granja, donde trabajaban todos los días sus padres. Vivía con su padre, madre y sus dos pequeñas hermanas a las que adoraba. Tanto Cenicienta como sus hermanas trabajaban en las tareas domésticas, por lo que sus padres estaban muy contentos con ellas.

Cenicienta era una chica que no le pedía mucho a sus padres, pues sabía lo que le costaba ganar el dinero a sus padres y no quería derrocharlo.

Una mañana al volver del pueblo vio un cartel donde anunciaban un baile real en el Gran Palacio en el que el príncipe iba a buscar esposa. Al principio no quería ir pues no sabía que ponerse para esa ocasión, nunca había asistido a uno y pensaba que el príncipe no elegiría a una chica como ella. Sus padres y hermanas la animaban constantemente pero ella estaba indecisa, no sabía que hacer.

El día antes del baile su madre le dio una sorpresa: ¿Qué crees que era? ¡Un vestido para el baile! Cenicienta, nerviosa, se lo probó. Qué bonito era... y llegó el día del baile. En la puerta del Gran Palacio todas esperaban impacientemente la llegada del príncipe. Desde lejos resaltaban vestidos costosos, altos tacones, chicas delgadas y guapas. En ese momento se desilusionó e incluso pensó en irse a casa pues ella era gordita, su traje

no tenía tanto valor económico como el de las demás. En la cena se le pasó y sobre todo cuando vio al príncipe que iba más guapo que nunca en esta ocasión.

Ella observaba como él la miraba con un brillo en los ojos que le encantaba. En ese momento le sonó el teléfono. ¿Quién podía ser? ¿Por qué en ese momento en el que él la estaba mirando? El príncipe no podía ser pues no tenía su número. Miró la pantalla y era su madre. "Como no, pensaba ella, en el mejor momento" Salio fuera para hablar con su madre, mientras ésta le preguntaba cómo estaba. El príncipe no perdió la ocasión y salio fuera. ¡Qué nerviosa! ¡Por poco se le cae el teléfono! Él la cogió la mano y le susurro que la acompañase. Sin pensárselo Cenicienta cogio su mano y durante meses, años no se supo nada de ella.

Pasaron dos años y Cenicienta llamo a su madre. Le decia que estaban muy lejos, vivian juntos y que ya estaba harto del príncipe. Era muy exigente, tenia que hacer ella todo lo de la casa y este era muy celoso por lo que no le dejaba el móvil ni comunicarse.

Cenicienta puso rumbo a la granja una mañana cuando el príncipe dormia. Por el camino se encontro con la Patita Presumida que estaba harto de ser como era y habia empezado a engordar y ahora ligaba más, Pincho estaba harto de sus mentiras y sabe que necesita la verdad, el Hombre de Hjalata que llorando y llorando encontro su corazón olvidándose de que los hambres no lloran y todo lo que escuchaba.

y Cenicienta se dió cuenta de que se puede conseguir cualquier cosa sin importar la vestimenta, que detrás de todo hay un corazón y toda mujer tiene los mismos derechos que los hombres. Como era su familia, trabajadora, todos ayudaban, humildes. y si no es así, no callarse y pedir ayuda.

Ahora están encantados de haberse conocido, pero también muy enfadados por el papel que han tenido que representar en los cuentos durante siglos: "niñas pasivas esperando que les pidan la mano y les quiten la vida". Se acabó, han empezado un cuento nuevo:

"Érase unas mujeres que no estaban solas y fueron valientes de cambiar su vida"



Cenicienta

Ratita  
Presumida

Pincho

Hombre de  
Hojalata.